

NUCLEAIRE : le démantèlement du site du Tricastin va bientôt démarrer

Sur le site [ORANO](#) / **T** : 01.42.61.56.14 (ex-Areva) du Tricastin, à l'exacte jonction des trois départements de l'Ardèche, de la Drôme et du Vaucluse, il faudra plus de 30 ans pour la déconstruction de l'usine Georges-Besse - 190 000 m² sur trois étages et deux tours de 123 mètres - qui débutera au cours du second semestre 2019. Le site d'enrichissement d'uranium était à l'arrêt depuis 2012. Le marché mondial du démantèlement nucléaire est évalué à 220 milliards d'euros.